



# 特別回報

組合員各位

## 国連安保理北朝鮮専門家パネル最終報告書の公表および米国財務省のアドバイザリーの改定

2019 年 1 月 18 日付特別回報第 18-014 号で国連、米国、EU による北朝鮮への制裁実施についてご案内しました。その後の状況についてご案内します。

2019 年 3 月、国連安全保障理事会北朝鮮制裁委員会専門家パネルが対北朝鮮措置に関する最終報告書を公表しました。

安保理北朝鮮制裁委員会（1718 委員会） 専門家パネル報告書掲載ページ

[https://www.un.org/securitycouncil/sanctions/1718/panel\\_experts/reports](https://www.un.org/securitycouncil/sanctions/1718/panel_experts/reports)

また、同月、米国財務省が北朝鮮の違法な運送行為に関するアドバイザリーの改定を行いました。

[https://www.treasury.gov/resource-center/sanctions/Programs/Documents/dprk\\_vessel\\_advisory\\_03212019.pdf](https://www.treasury.gov/resource-center/sanctions/Programs/Documents/dprk_vessel_advisory_03212019.pdf)

（和文版）

[https://www.treasury.gov/resource-center/sanctions/Programs/Documents/dprk\\_vessel\\_advisory\\_japanese\\_04052019.pdf](https://www.treasury.gov/resource-center/sanctions/Programs/Documents/dprk_vessel_advisory_japanese_04052019.pdf)

組合員は北朝鮮との取引に関して意図せず関与することがないように十分にご注意願います。

以上